

Five days left to nominate - OTF Special Recognition Award
Deadline - midnight, March 31

Il ne reste que cinq jours pour la mise en candidature -
Prix spécial de reconnaissance de la FEO
Date limite - le 31 mars à minuit



FIVE DAYS LEFT TO NOMINATE

OTF Special Recognition Award Deadline - midnight, March 31

The OTF Special Recognition Award is presented annually to an organization, group or individual in acknowledgement of outstanding contributions to publicly funded education in Ontario, beyond the school board level.

Anyone can nominate: parents, students, teachers, administrators, public.

The recipient of the award will be recognized at the OTF Annual Meeting in August **with a certificate and an award of \$1,000** which can be directed to the award recipient or to an educational charitable organization or other worthwhile educational cause designated by the recipient.

For more information or to download a nomination form, click [here](#).

Email nomination forms to: specialrecognition@otffeo.on.ca.

IL NE RESTE QUE CINQ JOURS POUR LA MISE EN CANDIDATURE

Prix spécial de reconnaissance de la FEO - minuit, 31 mars

Le Prix spécial de reconnaissance de la FEO est décerné une fois par année à un organisme, à un groupe ou à une personne en reconnaissance de ses contributions exceptionnelles à l'éducation financée par les fonds publics en Ontario, en dehors des conseils scolaires.

Tout le monde peut proposer une candidature : des parents, des élèves, des enseignantes et des enseignants, des administratrices et des administrateurs, des membres du public.

La personne recevant le prix se verra décerner **un certificat** à l'assemblée générale annuelle du Conseil d'administration de la FEO en août et **un prix d'argent de 1 000 \$**. Cette somme peut être remise à la ou au récipiendaire, ou à un organisme caritatif œuvrant dans le domaine de l'éducation ou à une autre très bonne cause éducative désignée par la ou le récipiendaire.

Pour de plus amples renseignements et pour télécharger le formulaire de nomination, visitez <https://www.otffeo.on.ca/fr/promotion-de-la-profession/prix-special-de-reconnaissance-de-la-feo/>.

Envoyer les mises en candidature à: specialrecognition@otffeo.on.ca.

